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Il giorno 01 del mese di marzo dell’anno 2019 alle ore 20,00, su convocazione del 

presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala Consiglio di via 

Villa Glori n.13 il Consiglio di Quartiere FIUMICELLO per la trattazione del seguente 

ordine del giorno: 

1. riepilogo dell’attività del mese di febbraio 

2. relazioni su incontri bilancio (Flora/Seniga) e politiche sociali (Marzo) 

3. ipotesi di destinazione del campo di via Petrarca al giuoco del crichet 

4. situazione via Bevilacqua e dintorni (Flora/Capozzi) 

5. completamento commissioni di lavoro e loro apertura alla popolazione 

6. incontro con associazione un pane per tutti (Marzo) 

Presiede la seduta il Presidente Ruggiero Flora. 

Redige il processo verbale della seduta il Consigliere Nicola Capozzi 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N Cognome e Nome Data di nascita Presente Assente 

1 BETTERA DAVIDE 15/10/1987 presente  

2 CAPOZZI NICOLA 26/10/1953 presente  

3 FLORA RUGGIERO 17/11/1943 presente  

4 GONDAL ASIF KAMBRAN 07/05/1979 presente  

5 MANCA ALICE 12/08/1997 presente  

6 MARZO FIORENZA 01/06/1972 presente  

7 SENIGA ANNA MARIA 14708/1957 presente  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 comma 3 del 

regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

1. riepilogo dell’attività del mese di febbraio 

I consiglieri relazionano sulle loro attività impegnandosi di fare un report 

settimanale al presidente, che valuterà, la sua pubblicazione sulla pagina di 

Facebook.Il presidente comunica che il C. di Q. è stato autorizzato a tenere 

aperta la sala di via Villa Glori n.13 ogni giovedì mattina dalle ore 11.00 alle 12.00 

e il sabato mattina dalle ore 10.00 alle 12.00. 
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I consiglieri Capozzi e Manca illustrano la il documento della Commissione 

Strade, Arredo e Ambiente che viene approvato e allegato al presente verbale. 

Si decide di pubblicare a cura della consigliera Seniga su facebook un riassunto 

delle analisi dell’acqua del distributore di via Franzinetti. 

Si decide di costituire un gruppo di 3/4 consiglieri che andranno a conoscere i 

commercianti del quartiere. 

Il gruppo sarà composto dal Presidente e/o dalla Vice, dai consiglieri Bettera e 

Gondal.  

Si inizierà giovedì p.v. con i commercianti di via Bevilacqua. 

2. relazioni su incontri bilancio (Flora/Seniga) e politiche sociali (Marzo) 

Il presidente Flora illustra in via sommaria il bilancio del comune di Brescia, 

impegnandosi a inviare la documentazione agli altri consiglieri. 

La consigliera Marzo relaziona sull’incontro con i servizi sociali comunali da cui è 

scaturito l’impegno di costituire un “tavolo virtuale” a cui aderiranno le 

Associazioni presenti su territorio e che sarà condiviso con gli altri C. di Q. 

limitrofi. 

3. ipotesi di destinazione del campo di via Petrarca al giuoco del criket. 

Dopo una vivace discussione si dà mandato al Presidente di chiedere al Sindaco 

un incontro con il Sindaco che ha la delega allo sport. 

I vantaggi della sua realizzazione sarebbero molteplici, si darebbe una risposta ai 

giovani che chiedono di poter praticare il loro sport, si eliminerebbe il disagio, 

segnalatoci da parte di numerosi cittadini, di vederli giocare nei vari parchi del 

quartiere, il luogo verrebbe riqualificato. 

  

4. situazione via Bevilacqua e dintorni (Flora/Capozzi) 

Il presidente Flora illustra l’incontro avuto con i CC e un folto gruppo di abitanti 

del quartiere dove sono scaturite varie problematiche (in parte già messe a 

conoscenza dei CC nel precedente incontro del mese di Gennaio) di via 

Bevilacqua e di via Stoppani. 
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Si decide di chiedere un incontro con il Comandante della Polizia Locale. 

5. completamento commissioni di lavoro e loro apertura alla popolazione 

Si decide che a presiedere la Commissione Sicurezza di cui comunque fanno parte 

anche i consiglieri Manca e Seniga, sarà il presidente Flora. 

La commissione sarà integrata dalle signore Lucia Marano e Paola Luccitti. 

 

6. incontro con associazione un pane per tutti (Marzo) 

La consigliera Marzo illustra l‘incontro avuto con l’associazione pane per tutti. 

Il C. di Q. si impegna a diffondere le iniziative di detta associazione anche con 

un’assemblea pubblica. 

7. varie ed eventuali. 

Non essendovi altri argomenti da approvare e nessuno chiede la parola, il Presidente 

dichiara chiusa la seduta alle ore 22,10 del 01 marzo 2019. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

Ruggiero Flora      Nicola Capozzi 


